

にしいる日記

【にしいる日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



9月 26日(木) 今日の【にしいる♡】は、こちら!

今日はオープンスクールで、キャップハンディ体験と授業参観がありました。多くの保護者様、地域の皆様にお越しいただきました。ありがとうございます。それから、5、6年生の保護者様は、自然学校と修学旅行の説明会もありがとうございました。



1、2年生は、【セラピードックを知ろう】です。かわいいワンちゃんとのふれ合いが楽しそうでした^^写真のとおりです。みんな癒やしてもらえたかな?貴重な体験ができましたね。にしいる!



まずは、元気になってよかった^^3.4年生は【点字を打ってみよう】です。点字はとっても難しい印象ですが、子どもたちの感想はどうだったのかな？まず、指で触りながら、点字を確認しているところです。うまく点字を打つことができたかな？また教えてね！何でも熱心な3.4年生に、にしいろ！



5年生は【アイマスク体験をしよう】です。アイマスクをしている人は、友達の肩をかりて、階段の上り下りを体験しました。今、どんな状況か教えてあげながら、ゆっくり歩いていました。よい体験になりましたね!にしいろ!



6年生は、【車イスを体験しよう】です。坂になっているところは、後ろ向きに進んでいきます。ちょっと勢いが過ぎる場面がありましたが、スピードには気をつけてください。介助者の人が、優しくしているところが印象的でした！にしいろ！